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Na última semana, aqui no blog , trouxemos uma entrevista com a vencedora da categoria
Economia da VIII Edição do Prêmio IESS de Produção
Científica em Saúde Suplementar, Marília Raulino
.

  

Hoje, conversamos com José Maria dos Santos Jr., que conquistou a primeira colocação da
categoria Direito, também no ano passado, com a pesquisa “ O debate da qualidade
regulatória em saúde suplementar a partir da implementação da metodologia de análise
de impacto regulatório” .

  

Confira o que ele tem a dizer sobre o Prêmio, a importância de ter seu trabalho reconhecido e a
regulação do setor de saúde suplementar no Brasil. Ah, e não se esqueça, se você também
tem um trabalho de pós-graduação com foco no setor, não perca tempo: confira o
regulamento  e
inscreva-se gratuitamente no IX Prêmio IESS.

  

Blog IESS: Como você ficou sabendo do Prêmio IESS? 

  

José Maria dos Santos Jr.: Foi por recomendação do meu orientador, que indicou o prêmio
como um meio de divulgar nosso trabalho e disseminar conhecimento.

  

Blog: Então a motivação para se inscrever foi a visibilidade do Prêmio?

  

José: Sim, porque acredito que os resultados do estudo são realmente o melhor para o
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mercado de saúde.

  

Blog: E como foi a experiência de vencer o Prêmio IESS, você alcançou o objetivo
almejado?

  

José: Foi uma experiência única, muito positiva, e estou muito feliz de ter participado do evento
no ano passado e ter ganhado esse prêmio. Conheci pessoas importantes, pude mostrar meu
trabalho, dar continuidade e espero que esse ano tenha resultados ainda melhores.

  

Blog: Em seu trabalho, você trata sobre a análise de impacto regulatório como meio de
fomentar a qualidade da regulação de saúde suplementar. Pode explicar um pouco
melhor esse conceito para nós?

  

José: Esta é uma metodologia nova, que melhora a regulação econômica e está em ampla
divulgação até pela própria Medida Provisória da Liberdade Econômica. Então, estudamos
como essa metodologia responderia na área de saúde suplementar. Acredito que o Prêmio
IESS veio justamente como uma valorização dessa iniciativa.

  

Blog: Você acredita que seu trabalho tem contribuído efetivamente para o
aprimoramento do setor?

  

José: Olha, o meu trabalho é muito real. Por mais que seja feito na academia, acredito que é
justamente a sua proximidade com a realidade de mercado o que mais chamou a atenção dos
avaliadores do Prêmio IESS. Essa aplicabilidade da pesquisa no dia a dia do setor de saúde
suplementar ajudou a construir resoluções normativas da ANS. Eu sinto que o meu trabalho
contribuiu para o aperfeiçoamento do setor.

  

Blog: Na sua visão, há regulação de mais ou de menos no setor? Por quê?

  

José: Na verdade, é complicado falar que existe muito ou pouco. Esse é justamente o ponto do
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meu trabalho. Eu acho que há regulações necessárias, mas, na prática, há muita regulação
sobre algumas questões e poucas sobre outras. A ideia do meu trabalho era apresentar uma
ferramenta para avaliar o que é realmente necessário. Seja a regulação já existente ou aquela
que ainda está sendo formulada.

  

Blog: Quais os planos para o futuro, pretende continuar estudando o tema?

  

Estou entrando em um doutorado para continuar essa pesquisa, pois eu gosto muito da área e
acredito na metodologia que foi feita.

  

Blog: Vencer o Prêmio IESS influenciou nessa decisão?

  

José: Vencer o Prêmio traz aquela felicidade de ter o trabalho reconhecido. Você sente que
valeu a pena as noites acordadas, as pesquisas, os livros em outros idiomas, a conversa, o
desespero... é um reconhecimento enorme. Ainda mais que meus familiares estavam presentes
na cerimônia, então proporcionar essa sensação de orgulho para os meus pais, não tem preço.
Dá vontade de fazer mais.

  

Blog: Então pretende voltar a concorrer?

  

José: Estou aplicando minha tese de doutorado em universidades de Portugal. Então, se der
certo, espero que daqui uns anos eu possa concorrer ao Prêmio de novo. Será uma felicidade
enorme.

  

Blog: O senhor recomenda a participação das pessoas na edição deste ano?

  

José: Sim, vale muito a pena. Principalmente, pela divulgação do conhecimento que precisa ser
aplicado na realidade. Conseguir mostrar isso, sair da academia e ter essa ligação com o
mercado é o mais importante diferencial do Prêmio IESS.
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Fonte: IESS , em 20.08.2019.
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